

GETXO / Casi 31.000 personas han usado este año las Terrazas de las Letras

Las tres bibliotecas de verano de Getxo. Han contado con la colaboración de DEIA. A pesar del lluvioso verano vivido, el número de visitantes ha crecido en tres mil personas respecto a 2006.

Andrés Portero GETXO.

El programa impulsado por el servicio de bibliotecas de la localidad denominado Terrazas de las Letras, que se cerró el pasado viernes, ha dejado un balance positivo, a pesar de la meteorología inestable vivida durante el periodo estival, ya que cerca de 31.000 personas han visitado las tres bibliotecas de verano, lo que supone un importante incremento frente a las 27.000 del pasado año. El programa ha contado con la colaboración de DEIA.

Del 10 de julio hasta el 31 de agosto, las bibliotecas han sacado los libros a la calle por vigésimotercer año consecutivo, para disfrute de mayores y pequeños. Este año, además, las terrazas han incorporado actividades de ocio para el público infantil, que ha acogido muy favorablemente iniciativas como la ludoteca de Juegos de antaño y Juegos de cooperación, así como los talleres de manualidades.

Como cada año, las bibliotecas han potenciado la lectura en sus tres ubicaciones: la plaza de la Estación de Las Arenas, la plaza de la Estación de Algorta y la plaza Sarri de Andra Mari. Los usuarios que han pasado por las Terrazas de las Letras a lo largo de mes y medio, han sido de muy diferentes edades, aunque los más pequeños han sido los protagonistas. Los usuarios han podido escoger entre 2.500 libros, en euskera y castellano, apropiados para la época estival.

Uno de los principales atractivos de esta última edición de las Terrazas de las Letras ha sido la zona de ocio de éstas ya que, además de impulsar la lectura, las bibliotecas de verano "tienen como objetivo convertirse en un punto lúdico para disfrute de los más pequeños". Así, este año se ha potenciado la oferta de ocio con dos novedades: una ludoteca, que acogía juegos tradicionales de antaño y juegos de distensión y cooperación, además de juegos de mesa, y varios talleres de manualidades. Gracias a estas actividades, que han tenido una excelente acogida, el público infantil ha podido alternar lectura y diversión en las terrazas.

Punto de lectura

Además, este año, como complemento a la oferta de las bibliotecas de verano, el aula de Cultura decidió instalar un punto de lectura en el polideportivo municipal de Fadura, donde los usuarios, entre chapuzón y chapuzón, han podido encontrar un stand con cerca de 200 libros para todos los públicos, tanto en euskera como en castellano.